

A Cámara miembros de FPL capturados

Varios elementos vinculados con la agrupación clandestina de extrema izquierda denominada "Fuerzas Populares de Liberación Popular Parabundo Martí" (FPL), serán consignados a la orden de la Cámara Primera de lo Penal de la Primera Sección del Centro, según informó ayer la Guardia Nacional.

Fueron detenidos por agentes de la Guardia Nacional, cuando trataban de dirigir operaciones de violencia, según el informe oficial, en ocasión en que se organizaba una manifestación y concentración el martes pasado.

El informe de la Guardia Nacional indica de Santa Ana

Capturan 3 estafadores del ardid del "billete premiado"

(Santa Ana). La Policía de Hacienda capturó a tres individuos entre ellos una mujer, acusados de engañar a numerosas personas con el ardid del billete premiado. Los detenidos son Marcos Ramírez Quintanilla, Oscar Armando Morales Medina y María Hernández Saravia, según los informes. Agentes de la Policía de Hacienda les dieron captura anteayer en el Barrio San Miguelito, de esta ciudad, luego de recibir numerosas denuncias de ciudadanos que fueron engañados.

Según las investigaciones, los tres sujetos cometían sus fechorías en distintos puntos de la ciudad y para ello aprovechaban la aglomeración de personas, y entre ellos mismos se intercambiaban dinero. Los incautos, según los informes, entregaban dinero y prendas a cambio del

Pasa a la página 63

Conmutada pena de muerte por prisión a Lemus Díaz

El Ministerio de Justicia conmutó la pena de muerte, por años de prisión, a Juan Antonio Díaz Lemus, cómplice de asesinato en los esposos José Eloy Jurado y Paula Cailles de Jurado. Díaz Lemus, formó parte de la banda de "Los Malditos", responsables de las muertes de los señores Jurado Galeas, registradas el 3 de mayo de 1961 en cantón Santo Tomás en la villa de Chapeltique, de acuerdo con el informativo depurado en el Juzgado Primero de lo Penal de San Miguel.

A dicha banda se le atribuyó otros hechos criminales; pero el de más resonancia, fue el doble asesinato de tales esposos, donde los integrantes se hicieron pasar

como agentes de seguridad, conforme el informativo.

Los esposos Jurado-Galeas, fueron tomados por los hombres como "reos" y posteriormente amarrados en un árbol y en esa forma fueron ultimados, según el juicio.

Pasa a la página 32

que hubo numerosas capturas, por parte de ese cuerpo de seguridad, de personas sospechosas, portadoras de armas de distintos tipos y también de miembros de la expresada agrupación extremista.

Estos fueron identificados como Rafael Guardado Menjivar, José Humberto Orellana Menjivar, Jacobo Guardado Menjivar, Magdaleno Guardado Alas y profesor Medardo Antonio Villalobos Valle, este último identificado como miembro del "Bloque Popular Revolucionario".

Fue detenido también Jorge Rauda Molina, comerciante de cueros, sindicado como cómplice. Pasa a la página 15

Estudios de tráfico aéreo en Argentina harán salvadoreños

Estudios sobre control de tráfico aéreo avanzado, realizarán en Buenos Aires, Argentina técnicos salvadoreños.

El adiestramiento es parte del Pasa a la página 63



Foto de LA PRENSA, por Ulises ULTIMADO. (San Miguel). Contador Miguel Ángel Romero, ultimado en esta ciudad. Del hecho se sintica a Juan Lizama Villatoro.



Foto de LA PRENSA, por Aldana. VINCULADOS A FPL. En la Guardia Nacional fueron presentados ayer varios detenidos, acusados de estar vinculados a la agrupación extremista "Fuerzas Populares de Liberación Popular" (FPL), en foto superior. Abajo, varios de los capturados por portar armas. Fueron éstos dejados en libertad al comprobarse su inocencia.

Crean en varias ciudades 24 Puestos de Policía Nacional

Para proteger la vida y los bienes de la ciudadanía, la Policía Nacional ha establecido en las principales ciudades de la república, veinticuatro zonas de policía, de acuerdo a la política de su actual director. Según se informó, ayer inició sus operaciones el Puesto de Policía en Izamaltepique, departamento de La Libertad. Estos han sido establecidos se dijo, de acuerdo a la demanda de servicios policiales y mediante gestiones de los ciudadanos de las zonas.

La actual dirección, continuando con la política de dar más y mejor garantía a la ciudadanía, y de acuerdo a los recursos económicos Pasa a la página 15

Vigilancia conjunta para Semana Santa, se organiza

Vigilancia por tierra, mar, aire y telecomunicaciones, desarrollarán en forma conjunta los cuerpos de seguridad, Cruz Roja Salvadoreña y otros organismos afines, durante la próxima temporada de Semana Santa. La Cruz Roja Salvadoreña tiene ya organizados los servicios que prestarán un mil socorristas, doscientos guardavidas y colaboradores. En cada uno de los destacamentos, perfectamente diferenciados: 1) Conjunto de 224 edificios multifamiliares, con apartamentos bajo el régimen de propiedad horizontal, localizados en las zonas de Nimajuyú y El Rosario; 2) Financiamiento a grupos cooperativos para construir 769 unidades habitacionales; y 3) Financiamientos individuales para construcción, ampliación y reparación

Dolores, hasta el Lunes de Pascua. En la central de la ciudad insubstitución, estarán los aparatos inter permanentes desde el sábado de Pasa a la página 32

Préstamo del BCIE para plan viviendas en Guatemala

Cuarenta mil guatemaltecos saldrán beneficiados con un préstamo de 30 millones de quetzales, aprobado por el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE). El préstamo es específico para financiar viviendas a bajo costo y ha sido autorizado para el Banco Nacional de Vivienda. En fuentes del BCIE, se dijo, que dicha cantidad será distribuida en tres principales subproyectos, perfectamente diferenciados: 1) Conjunto de 224 edificios multifamiliares, con apartamentos bajo el régimen de propiedad horizontal, localizados en las zonas de Nimajuyú y El Rosario; 2) Financiamiento a grupos cooperativos para construir 769 unidades habitacionales; y 3) Financiamientos individuales para construcción, ampliación y reparación

de viviendas en lotes propios, a fin de atender más de 7 mil 500 solicitudes existentes. Con dicho préstamo, se informó, se piensa encarar seriamente en la vecina república de Guatemala el problema habitacional, cuyo déficit es de 480 mil viviendas, según el censo de población de 1973. El terremoto de 1976 agudizó el problema, al dañar aproximadamente 258 mil viviendas.



ORIGINAL ESTIMULO. Como jefe ejemplar y por su destacada labor profesional durante su gestión de vicepresidente ejecutivo del Buró de Convenciones, el señor Alex Gallard Prio, fue objeto de un original estímulo por el personal administrativo de la entidad. De izquierda a derecha: Sra. Ana Delmy de Sánchez, Srta. Sonia Elizabeth Barrientos, Gallard Prio y señoras Ana María Santos y Betty de Biollo, durante la entrega. Foto de LA PRENSA, por Flores G.